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H28.11.17 意見交換会 アンケート集計結果（一般参加者） 

 

【開催結果概要】 

  参加者  ２名 

   うちアンケート提出者２名 

 

【アンケート集計結果】 

１．意見交換会開催を知ったきっかけについて（複数回答可） 

項目 人数 

議会だより ０名( 0.0%) 

市議会ホームページ １名(50.0%) 

フェイスブック ０名( 0.0%) 

町会の回覧 ０名( 0.0%) 

議員からの呼びかけ ０名( 0.0%) 

市新聞広報 ０名( 0.0%) 

新聞記事 ０名( 0.0%) 

その他 １名(50.0%) 

 その他： 呼びかけ（各１名） 

 

２．意見交換会に参加した回数について 

   

平成 28年度 

 初めて ２回目 

人数 ２名 

(100.0%) 

０名 

( 0.0%) 

 

３．意見交換会の感想について 

   

項目 人数 

大変よかった １名(50.0%) 

よかった ０名( 0.0%) 

よくなかった ０名( 0.0%) 

全くよくなかった ０名( 0.0%) 

未記入 1名(50.0%) 

  

 

 

(   )内は回答総数に占める割合 



2 

 

４．参加者について 

 （１）地区   

地区名 人数 

東部地区 ０名( 0.0%) 

西部地区 ０名( 0.0%) 

南部地区 ０名( 0.0%) 

北部地区 ０名( 0.0%) 

市外 １名(50.0%) 

回答なし  １名(50.0%) 

 

 （２）年齢   

 人数 

５０歳代 １名(50.0%) 

未記入   １名(50.0%) 

 

 （３）性別   

 人数 

男性 １名(50.0%) 

未記入   １名(50.0%) 

 

５．ワークショップ形式による意見交換の感想について 

・ワークショップ形式は、初めてだそうですが活発的な発言がされていた。 

・若い人の理性と活力が感じられて良かったと思う。 

・交通問題が多い。 

・学生限定の２０万円以下の車を取り扱う中古車販売をしてほしい。学生は、こだ

わりなく、ただ安いのを探している。 

・県外の両親を迎い入れる制度がほしい。 

 

６．今後聞きたいテーマについて 

意見なし 


